



Habrán modificaciones profundas en reforma a la Ley del Infonavit

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Vienen reformas para el próximo febrero, una de las reformas más controvertidas es la reforma al Infonavit que le dará, de acuerdo con la idea original de la propuesta legislativa, poder absoluto al gobierno de la república, a los representantes del gobierno que serían los de la 4T, para poder hacer lo que quieran con el Infonavit y viene de fondo el asunto de construir casa desde el gobierno, ya no a través de empresas privadas. Esto tiene una gran polémica, tiene un gran tema de división inclusive entre algunos miembros de la misma 4T y **Ricardo Monreal** mencionó: "Hay muchas modificaciones, cuando menos una veintena de ellas en carácter profundo, se está revisando junto con los empresarios, sindicatos y Ejecutivo los alcances que se puedan hacer en la Cámara revisora".

<https://drive.google.com/file/d/14zfCxKGKYnZOkz4YvohTCYcSkBWps2pd/view>